

Entorno

Myanmar entra en el mapa mundial del aprovisionamiento con el apoyo de Estados Unidos

Modaes
7 oct 2014 - 11:18

Myanmar entra en el mapa mundial del aprovisionamiento de moda con el aval del Gobierno de Estados Unidos. Los gobiernos de ambos países están trabajando de manera conjunta para impulsar mejoras en las condiciones laborales y en la estrategia energética del país para el desarrollo de una nueva industria textil en la región del sudeste asiático.

Estados Unidos y Myanmar han firmado un acuerdo que establece las bases para una política de difusión de los derechos de los trabajadores. Por otro lado, ambas administraciones impulsarán un proyecto de generación de energía solar valorado en 480 millones de dólares, según *WWD*.

El apoyo del Ejecutivo de Barak Obama al desarrollo económico de Myanmar se mantiene en firme, después de retirar las sanciones en 2012 tras las primeras elecciones democráticas celebradas en el país. En junio, el gigante estadounidense de la moda **Gap** se comprometió a llevar parte de su producción a Myanmar.

Gap ha sido una de las primeras compañías en empezar a producir en Myanmar desde su giro democrático, pero son varios los retailers internacionales que estudian seguir los pasos de la estadounidense. El país cuenta con un fuerte tejido industrial para la industria de la confección, con alrededor de 350 empresas, que emplean a unas 300.000 personas.

La industria textil local exporta sobre todo a Japón (en torno al 50% del total de las ventas al exterior) y a Corea (30%). Por el momento, el único grupo español que confecciona en el país asiático es **Cortefiel**. El grupo chino **Li & Fung**, por su parte, también está apostando por Myanmar, donde acaba de abrir una primera oficina comercial.

Modaes

A diferencia de otros países vecinos, como Bangladesh o Camboya, Myanmar no tiene conflictos laborales, aunque los salarios y las condiciones de trabajo apuntan a una conflictividad potencial si no se produce una rápida mejora. En este sentido, el país se ha comprometido a erradicar el trabajo forzoso en 2014. Por otro lado, en la confección, todavía se dan casos de trabajo infantil.